

SEPTIEMBRE: "MES DE LA BIBLIA".

Escrito por Miriam Ernst
Martes, 05 de Octubre de 2021 11:49 -

Durante el mes de septiembre, mes dedicado a la Biblia, los alumnos de primer grado reflexionaron la parábola del Sembrador y descubrieron que Jesús siembra en sus corazones buenas actitudes, cada vez que leen y comparten la Palabra de Dios.

También se invitó a las familias a compartir y a reflexionar el Evangelio de los domingos del mes. Por cada lectura debían escribir en una hojita, hecha de papel, la palabra que les quedara resonando, o los sentimientos que despertaron en cada uno e ir enganchándolas a una ramita seca.

Nuestros corazones son sembrados con Amor y Fe, siempre que compartimos la Palabra de Dios.



SEPTIEMBRE: "MES DE LA BIBLIA".

Escrito por Miriam Ernst

Martes, 05 de Octubre de 2021 11:49 -

